

Llega a Medellín el foro "Coordenadas", un evento gratuito que impulsa el acceso a la educación digital

- La Fundación Telefónica Movistar **organiza en Medellín**, **el próximo 09 de octubre**, **el 'Foro Coordenadas'**, un evento que destaca las oportunidades de formación digital gratuita disponibles para emprendedores, docentes y jóvenes de la región.
- El evento contará con un panel de empresarios que compartirán sus historias de éxito y, además, se ofrecerá un espacio informativo sobre iniciativas enfocadas en mejorar la empleabilidad y el emprendimiento juvenil en la región.
- Durante la jornada, se realizará un taller sobre la aplicación de la inteligencia artificial en la educación, brindando a educadores herramientas avanzadas para transformar sus prácticas pedagógicas.
- Los interesados podrán inscribirse accediendo al formulario vinculado aquí.

Medellín, octubre de 2024. El próximo miércoles 9 de octubre, Fundación Telefónica Movistar llevará a cabo el foro 'Coordenadas', un evento que promueve el acceso a la educación digital gratuita para jóvenes, adultos y docentes y que promete ser el punto de encuentro clave para jóvenes y emprendedores.

La Ciudadela de la Cuarta Revolución y la Transformación del Aprendizaje - C4TA- será el escenario para este evento gratuito, que se desarrollara de 9:00 a.m. a 12:00 p.m., y que ofrecerá diversas oportunidades de formación enfocadas en mejorar las competencias digitales y la empleabilidad, aspectos fundamentales para el futuro laboral y educativo de los jóvenes de la región.

En alianza con la Alcaldía de Medellín, la Secretaría de Educación, el MOVA y Comfenalco, la Fundación Telefónica Movistar resalta la relevancia de la educación digital con oportunidades de formación gratuita y accesible para todos. Los programas de la Fundación en el departamento ofrecen capacitación en habilidades tecnológicas y competencias del siglo XXI, lo que no solo mejorará el perfil profesional de los jóvenes antioqueños, sino que servirá para impulsar el uso de la Inteligencia Artificial en las aulas de clases.

Oportunidades para Jóvenes Emprendedores

Uno de los momentos más destacados del foro será el evento "Las Empresas del Futuro pueden nacer en Antioquía", un panel enfocado a inspirar y motivar a quienes desean impulsar sus propios negocios. Empresarios locales compartirán sus historias de éxito, brindando consejos claves para enfrentar los desafíos actuales del mercado y potenciar el crecimiento de nuevos proyectos.

En la jornada, **diversas entidades que trabajan para mejorar la empleabilidad juvenil estarán presentes para compartir información relevante sobre sus iniciativas.** Este espacio



será vital para aquellos jóvenes y emprendedores que busquen mejorar sus oportunidades laborales y de emprendimiento, facilitando el acceso a redes de apoyo y recursos.

Taller para docentes: Transforma tu Aula con Inteligencia Artificial

Desde las 9:00 a.m. se llevará a cabo el "Laboratorio corto de Inteligencia Artificial aplicado en el aula", un espacio práctico dirigido a docentes, que les proporcionará herramientas basadas en inteligencia artificial para transformar sus prácticas pedagógicas, **mejorando tanto la enseñanza como el aprendizaje de los estudiantes mediante el uso de tecnología avanzada.**

Solidaridad y compromiso con la comunidad

También los voluntarios del Grupo Telefónica Movistar se tomarán la I.E. Pradito para realizar actividades de pintura, limpieza y alfabetización digital, llevando alegría y recursos a los niños y niñas de esta institución rural. **Este acto de solidaridad cerrará un día dedicado a la acción social y el compromiso con la comunidad.**

La Fundación Telefónica Movistar está comprometida con la creación de oportunidades que contribuyan al desarrollo humano a través de la educación y la innovación digital. El Foro Coordenadas es parte de este esfuerzo continuo por fomentar la inclusión digital y preparar a la comunidad para los desafíos del futuro.

Se invita a todos los residentes de Medellín o municipios aledaños a la capital antioqueña a aprovechar esta oportunidad única para aprender, innovar y conectar. La inscripción es gratuita y se puede realizar a través de este enlace: <u>Inscripción al Foro Coordenadas</u>.

Más información en: www.fundaciontelefonica.co

Acerca de Fundación Telefónica Movistar

Fundación Telefónica Movistar es la entidad encargada de canalizar la acción social y del Grupo Telefónica. Su misión es potenciar el aprendizaje y multiplicar el conocimiento, conectando personas e instituciones para contribuir al desarrollo de individuos y las colectividades que construyen la sociedad del futuro.

Le apuestan a construir un mundo digital y solidario. Su misión consiste en hacer nuestro mundo más humano impulsando el desarrollo digital inclusivo a través de cuatro líneas estratégicas: Educación Digital (formación para docentes, estudiantes y padres de familia en apropiación y uso de las TIC, creatividad e innovación), Empleabilidad (desarrollo de habilidades digitales y de emprendimiento en jóvenes, adolescentes y adultos, para acercarlos a las profesiones del futuro), Conocimiento y Cultura Digital (Foros, exposiciones y publicaciones para acercar el conocimiento a través de la tecnología) y Acción social y Voluntariado (vincular a colaboradores (as) en actividades sociales)

^{***}This document is classified as PUBLIC by TELEFÓNICA.